

校訓 「敬天愛人」

光門坂

月田小学校HPは [真庭市立月田小学校](#) で検索!

月田小だより
5月増刊号

令和4年5月31日(火)

校長 中井 良徳

学校を美しく～月田婦人会の皆様、ありがとうございました～



婦人会の方と花の苗を植える運動委員会の児童

5月9日(月)、月田婦人会から花の苗をいただき、運動委員会の児童が月田婦人会の方々と一緒に苗を植えました。たくさんの花々で校内に彩りをいただき、児童のみならず、来校される方々を気持ちよく迎えることができます。

また、5月22日(日)には、同じく月田婦人会の皆様に、教室や廊下の窓掃除をしていただきました。朝9時前には30名近い皆様が来られ、音楽室や図書室など、普段、児童では手の届かないところや、細かい棧

の掃除をしていただきました。きれいに磨かれた窓から美しい山や空が見えるようになりました。

月田婦人会の皆様には、月田小学校に対して大きな力をいただいております。ありがとうございました。



窓拭きをしてくださる婦人会の方々

学校行事エトセトラ

今年度は、新型コロナウイルス感染症への対策をして、校外へ出かける学校行事を行っています。

4/28(木) 春の遠足

全校児童で、倉敷科学センターへ行きました。プラネタリウムで星空の勉強をしたり、科学展示室で科学の不思議さを体験したりしました。3年前にリニューアルされたプラネタリウムは中国地方最大で、本当に星空を見ているかと錯覚するほどの迫力でした。そして、科学を堪能した後は、水島緑地福田公園で、お弁当と遊具を楽しみました。天候に恵まれ、気持ちの良い1日を過ごすことができました。



展示物を触って科学の不思議さを体験する児童

5/17(火)～19(木) 修学旅行

6年生が、2泊3日で、奈良、京都、大阪へ修学旅行に行ってきました。1日目は、奈良の法隆寺と東大寺、京都へ移動して清水寺を見学しました。2日目は、金閣、銀閣、二条城を見学し、東映太秦映画村を楽しみました。この2日間の案内は学生ガイドでしたが、とても楽しい分かりやすいガイドで、児童にとって良い思い出となりました。最終日はUSJで1日楽しむことができました。「百聞は一見に如かず」と言います。実物を見れば感動があり、その場の雰囲気など多くのことを感じます。6年生にとって思い出に残る修学旅行になりました。



金閣を背景にした6年生

5/25(水) 芸術鑑賞会

勝山中学校区4小学校の全児童が、勝山文化センターで「備中神楽」を鑑賞しました。「備中神楽」は、国の重要無形民俗文化財に指定されている備中地方を中心に行われている郷土芸能です。この日の演目は「吉備津」です。温羅(うら)と吉備津彦命による温羅伝説をもとにした、備中神楽にしかない演目です。太鼓の音に合わせて舞う場面では、刀で斬り合う迫力ある舞に児童は目を輝かせていました。岡山が誇る伝統文化を知る貴重な鑑賞ができました。



神楽を舞う備中神楽保存会の方々

お知らせ 育児休暇を取っておりました山下千晶先生が、5月31日より復帰します。家庭の都合で短時間での勤務になります。主に、5年の国語、3～6年の外国語、1～4年の書写を担当します。槇本志紀先生は、引き続き5年担任を継続します。